

Gobierno de México exhibe los casos más polémicos de jueces que liberaron a criminales en los 'sabadazos'

La titular de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana presentó una lista durante la conferencia mañanera

Por Claudia Flores



En torno a la polémica que ha desatado la aprobación por la Cámara de Diputados, sobre la [reforma al Poder Judicial](#), la titular de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana de México, Rosa Icela Rodríguez, exhibió los casos de jueces que otorgaron libertad a delincuentes.

Durante su participación en la conferencia de prensa mañanera de este martes, Rosa Icela reveló los nombres de algunos de ellos, quienes liberaron a los delincuentes en los llamados "sabadazo clásico", es decir, en viernes, sábado o domingo.

A continuación daremos a conocer solo algunos casos de los criminales que se vieron beneficiados.

¿Cuáles son algunos casos de jueces que otorgaron libertad a criminales?

Uno de ellos fue **Abraham "N", hermano de 'El Mencho'**, quien recibió la libertad de un juez en Almoloya de Juárez.

Otro de los criminales fue José Eliseo "N", sicario de los Zetas que pidieron liberar "inmediatamente"

[Gobierno de México exhibe los casos más polémicos de jueces que liberaron a criminales en los 'sabadazos' - Infobae](#)